



SCHLOSS WERDENBERG

JAHRESBERICHT 2014 DES VORSTANDS DER FREUNDE SCHLOSS WERDENBERG

Ein Meilenstein in unserem dritten Vereinsjahr war die Eröffnung des neu gestalteten Museums im Schlangenhaus Ende März. Die Freunde beteiligten sich dabei als Wegweiser für die interessierte Bevölkerung und boten mit einem Glücksrad für Kinder und Erwachsene die Chance, schöne Preise zu gewinnen und Interessantes aus dem Schloss und über unseren Verein zu erfahren. Im Herbst waren die Freunde mit den Forumsmacherinnen und -machern mit dem Projekt «Schloss unterwegs» in Sevelen, Gams, Frümsern und Wartau. Die Geschichte(n) von prägenden Frauen der Region aufzuarbeiten und der Bevölkerung vor Ort zu präsentieren, war eine grosse Leistung und wurde durch den regen Besuch der Veranstaltungen belohnt.

Die Freunde konnten wieder von besonderen Angeboten im und ums Schloss profitieren: Der Mitgliederanlass mit dem Besuch der «Tamina Nacht» in der Therme Bad Ragaz mit Gesängen über und unter Wasser, Synchronschwimmen und Jodel war sehr eindrücklich. Das speziell für unsere Mitglieder organisierte Treffen mit den Stipendiaten brachte vertiefte Einblicke in die Arbeit dieser Kunstschaffenden und bot auch Gelegenheit, Fragen zu stellen.

Der Vorstand hat sich zu zwei Sitzungen getroffen. Er liess sich dabei über die Bauarbeiten am Schloss informieren, vor allem aber über die Aktivitäten der Schlossmediale, des Forums und der Museumsgruppe. Er besprach organisatorische Arbeiten und Massnahmen zur Mitgliederwerbung. Unser Mitgliederbestand ist 2014 um 53 auf 338 angewachsen (Stichtag 31.12.), bei einem formulierten Ziel von 350. Allerdings ist es uns noch zu wenig gelungen, im Sarganserland und in Liechtenstein stärker Fuss zu fassen.

Der Vorstandsausschuss traf sich zusätzlich an vier Sitzungen. Dabei besprach er sich auch mit der Geschäftsleitung des Verein Schloss Werdenberg zur Intensivierung der Zusammenarbeit und zur Information über deren neue Struktur. Gerne haben wir das Angebot wahrgenommen, im Newsletter des Vereins Schloss Werdenberg über die Arbeit und die Erlebnisse der Freunde berichten zu können.

Personelle Änderungen gab es auch in diesem Vereinsjahr. So konnten wir an der Mitgliederversammlung 2014 die freie Revisorenstelle mit Verena Eggenberger aus Sevelen kompetent besetzen. Gegen Ende 2014 hat Bea Saluz ihren Rücktritt aus dem Vorstand erklärt. Für ihren Einsatz und ihre kreativen Ideen möchten wir uns ganz herzlich bedanken.

Meinen besten Dank für die grosse Arbeit und das persönliche Engagement aussprechen möchte ich auch diesmal meinen beiden Ausschusskollegen Herbert Vuilleumier und Andreas Schwarz, allen Vorstandsmitgliedern, der Rechnungsrevisorin und dem Rechnungsrevisor sowie dem Geschäftsführer Kurt Scheidegger und allen Mitarbeitenden auf der Geschäftsstelle.

Für den Vorstand

Hildegard Fässler

Präsidentin Freunde Schloss Werdenberg

